



Die beiden Kosmonauten Wladimir Dschanibekow und Alexander Iwantschenko.

Prominente Besucher im Haus der Natur

Unter den zahlreichen Besuchern, die alljährlich aus aller Welt in unser Haus kommen, gibt es stets viele prominente Persönlichkeiten.

Unter den Gästen befanden sich unter anderem Bundespräsident Dr. Rudolf KIRCHSCHLÄGER, der uns anlässlich des 60jährigen Jubiläums am 16. 11. 1984 besuchte. Im gleichen Jahr besuchte uns auch Bundeskanzler Dr. Fred SINOWATZ. Er schrieb uns unter anderem: „Ich möchte nicht verabsäumen, Ihnen zu sagen, daß ich den Besuch im Haus der Natur in Salzburg sehr interessant gefunden und große Bewunderung für Ihre Arbeit habe.“

Der Bundesminister für Wissenschaft und Forschung, Univ.-Doz. Dr. Heinz FISCHER, besuchte unser Haus am 26. 8. 1985 mit seiner Familie. Er schrieb uns unter anderem: „Ich möchte mich nochmals für die eindrucksvolle Führung durch das Haus der Natur in Salzburg bedanken, das auf mich einen hervorragenden Eindruck gemacht hat.“

Ein für unser Haus besonders ehrender Besuch waren die beiden sowjetischen Kosmonauten Wladimir DSCHANIBEKOW und Alexander IWANTSCHENKO am 13. 8. 1982.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen aus dem Haus der Natur Salzburg](#)

Jahr/Year: 1987

Band/Volume: [10](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Prominente Besucher im Haus der Natur. - In: STÜBER Eberhard, Salzburg & GEISER Elisabeth, Salzburg \(1987\).
Naturwissenschaftliche Forschung in Salzburg. Festschrift zum 60. Geburtstag von Prof. Dr. Mag. Eberhard Stüber, Direktor des Hauses der Natur und Landesumweltanwalt. Berichte aus dem Haus der Natur in Salzburg X. Folge Teil B. 222](#)